

L'Eurométropole de Strasbourg s'associe à de nombreux partenaires du territoire pour saisir l'opportunité d'un appel à manifestation d'intérêt (AMI) lancé par l'Etat et devenir «Territoire de Grande Ambition en santé».

L'appel à manifestation d'intérêt national, «Territoire de Grande Ambition», s'inscrit dans le cadre du **3^{ème} volet du Programme d'Investissement d'Avenir** (PIA). Il entend contribuer au développement de nouveaux modèles économiques, et renforcer les écosystèmes d'innovation locaux en y intégrant usagers et habitants, pour une enveloppe globale de 500 M€ sur 10 ans.

Strasbourg, déjà reconnue pour l'excellence de sa filière santé, porte sa candidature sur cette thématique spécifique avec l'ambition de **répondre à certains des enjeux majeurs de notre ère contemporaine** : la démultiplication des maladies chroniques, le vieillissement croissant des populations, la dématérialisation du système de soins et les problèmes environnementaux.

En lien avec la Ville de Strasbourg, l'Université de Strasbourg, les Hôpitaux Universitaires de Strasbourg (HUS), Alsace Biovalley, la Caisse des Dépôts, l'Institut international de Chirurgie guidée par l'Image (IHU), le Département du Bas-Rhin, l'Agence régionale de santé, la CPAM, le SGARE, la Région Grand Est et l'Union régionale des Médecins libéraux, et bien entendu les patients et habitants représentés par l'association France Assos Santé, Strasbourg engage sa candidature à cet AMI pour **développer de nouveaux modèles sous le prisme de la prévention**

: prévenir l'hospitalisation mais aussi prévenir les inégalités d'accès aux soins avec des populations hétérogènes en faisant du citoyen un acteur de soin.

Le dossier, intitulé « la santé en mouvements, une ambition partagée », se concentrera sur le développement d'innovations thérapeutiques autour de la santé numérique et sur la pratique de l'activité physique comme outil de promotion de la santé pour toutes les populations.

Le projet est résolument tournée vers l'amélioration de la qualité de vie des habitants, et il s'inscrit dans un partenariat avec le territoire rural des communautés de communes d'Alsace Bossue, du Pays de Hanau-la Petite Pierre et de la Région de Saverne.

De par son approche partenariale, territorialisée et multisectorielle qui mobilise les solides ressources académiques, scientifiques, économiques, industrielles et sociales autant que publiques et privées du territoire, Strasbourg compte de sérieux atouts.

Une vingtaine de territoires d'intérêt national seront sélectionnés d'ici la mi-novembre pour bénéficier d'un accompagnement financier spécifique et préparer l'étape suivante : l'appel à projets, fin 2018.